

## **Wiernsheim ab Juli neuer Gesellschafter bei der Wirtschaftsförderung Nordschwarzwald**

**Als Dienstleister für ihre Gesellschafter und die Unternehmen bündelt die Wirtschaftsförderung Nordschwarzwald (WFG) die wirtschaftlichen Interessen der Region, um sie als innovativen und attraktiven Standort mit hoher Wirtschaftskraft und unternehmerischer Kompetenz zu vertreten und zu vermarkten. Nun kommt mit der Gemeinde Wiernsheim ab Juli ein weiterer Gesellschafter hinzu.**

Wiernsheim im Enzkreis gilt als familienfreundliche Wohlfühlgemeinde und als Deutschlands Nummer Eins in Sachen Energie: Aktiv, innovativ und repräsentativ. Mit diesem Anspruch passt die Gemeinde perfekt in den Gesellschafterkreis der WFG. „Die WFG ist Partner und Dienstleister für alle am Wirtschaftsleben Beteiligten in der Region Nordschwarzwald. Mit unserer langjährigen Fachkompetenz und viel Engagement setzen wir uns für eine stetige Verbesserung der wirtschaftlichen Strukturen in der Region ein und freuen uns auf eine vertrauensvolle und fruchtbare Zusammenarbeit mit unserem neuen Gesellschafter“, so Jochen Protzer, Geschäftsführer der WFG.

Mit ihren bisherigen 22 Gesellschaftern ist die WFG bereits hervorragend aufgestellt und in der Region Nordschwarzwald breit verankert. Zu den starken Partnern zählen: Enzkreis, Landkreis Calw, Landkreis Freudenstadt, Stadt Pforzheim, Sparkasse Pforzheim Calw, IHK Nordschwarzwald, Regionalverband Nordschwarzwald, Kreissparkasse Freudenstadt, Handwerkskammer Karlsruhe, Stadt Mühlacker, Stadt Horb am Neckar, Stadt Freudenstadt, Stadt Nagold, Gemeinde Niefern-Öschelbronn, Stadt Knittlingen, Stadt Maulbronn, Stadt Bad Teinach-Zavelstein, Technologiezentrum Horb, Hochschule Pforzheim, Stadt Calw, die Gemeinde Illingen und Bad Herrenalb. „Mit WIERNSHEIM bekommt unsere Wirtschaftsregion eine weitere wertvolle Unterstützung“, betont Jochen Protzer und erläutert: „Zusammen mit den Gesellschaftern ist die WFG eine starke Solidargemeinschaft und der vom Land Baden-Württemberg und der EU geforderte zentrale Ansprechpartner für strukturpolitische Maßnahmen, wie beispielsweise die regionalen Cluster-Aktivitäten, die regionalen Innovationssysteme oder die Fachkräfte Allianz“.

Zu den Schwerpunkten der WFG Aktivitäten zählen das Standortmarketing, der Aufbau von Unternehmensnetzwerken, die digitale Transformation, das Einwerben von Fördermitteln sowie die Fachkräftegewinnung und -bindung für die Region. Mit ihrem Beitritt zur WFG profitiert die Gemeinde Wiernsheim von sämtlichen Kompetenzen im Bereich der Wirtschaftsförderung und kann ihren Standort weiter stärken sowie gleichzeitig den Einfluss in der Region festigen. Als Gesellschafter kann Wiernsheim über die grundlegenden Angelegenheiten der Wirtschaftsförderung Nordschwarzwald mitentscheiden und ihre strategische Ausrichtung mit beeinflussen.

„Herzlich willkommen in der WFG Nordschwarzwald!“ ruft der Vorsitzende der Gesellschafterversammlung, Landrat Dr. Klaus Michael Rückert aus Freudenstadt, der Gemeinde Wiernsheim zu. „Sie sind jetzt Teil unseres starken Verbundes für Innovation und Zukunftsfähigkeit unserer agilen Region.“

Bürgermeister Matthias Enz zeigt sich erfreut, dass Wiernsheim ab sofort Teil der WFG Familie ist: „Die Verwaltung sieht für die ortsansässigen Unternehmen einen erheblichen Mehrwert, wenn es um Beratungsleistungen im Bereich Förderungen und Zuschüsse geht. Hierdurch verspricht sich die Gemeinde Wiernsheim eine Stärkung des lokalen Wirtschaftsstandortes und eine bessere Vernetzungsmöglichkeit der ortsansässigen Unternehmen“.



Das Wiernsheimer Gewerbegebiet aus der Vogelperspektive

**Bildquelle:** Gemeinde Wiernsheim